

La Fundación Amancio Ortega dona 20 millones de euros a Cáritas

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 25 de Octubre de 2012 13:07



(MADRID, 25/10/2012) La Fundación Amancio Ortega donará 20 millones de euros a la [labor social de Cáritas para su Programa de atención básica en España](#)

El dinero se dedicará, fundamentalmente, a afrontar las necesidades en alimentación, ayuda farmacéutica, servicios de vivienda y material escolar, entre otros.

Según la revista *Forbes*, Amancio Ortega es la [quinta mayor fortuna del mundo con 37.500 millones de dólares](#)

HASTA 2013

Según han concretado fuentes de la Fundación a *El Huffington Post*, el programa arranca esta misma mañana y se desarrollará hasta finales de 2013.

La donación es otro paso más en la "colaboración estrecha que mantienen desde los últimos

La Fundación Amancio Ortega dona 20 millones de euros a Cáritas

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 25 de Octubre de 2012 13:07

años Inditex y Cáritas, a la que ahora se suma la Fundación Amancio Ortega", señalan fuentes de la Fundación.

El hecho de que se haya elegido a [Cáritas](#) como receptora no es otra que haber "probado su eficacia en los últimos meses y años", apuntan las mismas fuentes, quienes defienden que "a cuantas más personas se pueda ayudar, mejor".

La organización prestó asistencia el pasado año a 1.800.000 personas en España, 200.000 más que en 2010, y a más de cuatro millones y medio en terceros países a través de los proyectos de cooperación.

FORTALECER LA ACCIÓN

Según la Memoria 2011 presentada esta semana por Cáritas, siete de cada diez euros que recauda procede de donantes privados, que aumentaron su contribución solidaria en un 3,48% en 2011 respecto al año anterior.

El director de gestión de Cáritas, José Luis Pérez Larios, ha destacado, en declaraciones a Efe, que la cantidad aportada por la Fundación Amancio Ortega "es muy importante" y ha asegurado que se destinará a "fortalecer la acción" que realiza la organización con la población vulnerable.

"Supone un estímulo de confianza, por parte de la Fundación, ante el que expresamos nuestro mayor agradecimiento, al igual que hacemos con todos los donantes y voluntarios que apoyan nuestra labor", ha indicado.

Fuente: El Huffington Post